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Antrag gemäß §13 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Neustadt a. Rbge in 
Verbindung mit §56 NKomVG 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Herbst, 
 
die Stadtratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft -UWG- stellt nachfolgende Anträge zu 
den Haushaltsberatungen 2021:   
 
Die UWG Stadtratsfraktion stellt zum Haushalt 2021 folgenden Antrag: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt ein Konzept zu erstellen, dass bei Anpflanzungen durch die 
Stadt der Klimawandel berücksichtigt wird. Es sollen deshalb Pflanzen und Bäume angepflanzt 
werden, die sich dem Klimawandel als besonders robust und widerstandsfähig erweisen. Das gilt bei 
der Bepflanzung von Straßenbegleitgrün und bei Neuanpflanzungen bei Ausgleichsmaßnahmen. 
Haushaltsmittel sind in auskömmlicher Höhe zu beziffern und in den Haushalt 2021 einzustellen 

  Begründung:  

Der Klimawandel schreitet spürbar auch in Neustadt a. Rbge voran. Durch die Verwendung von 
Pflanzen die sich dem Klimawandel als robust und widerstandsfähig erweisen, können Ressourcen 
bei der Bewässerung und der Pflege eingespart werden. Ein Austausch der Bäume und Pflanzen nach 
einigen Jahren durch absterben und Vertrocknung kann eben falls entgegengewirkt werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Willi Ostermann 
Fraktionsvorsitzender 


